

JOSE LUIS VAZQUEZ ALFARO



Nació en la ciudad de México, D.F.

Cursó en la escuela secundaria número uno, en el D.F.

Continuó sus estudios en el plantel sur del Colegio de Ciencias y Humanidades de la UNAM.

Tres años después ingresó a la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, de donde egresó, en el año de 1987, recibió la medalla al mérito universitario "Gabino Barreda".

Durante el citado año realizó el servicio social en la Biblioteca del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

A partir del mes de septiembre del mismo año obtuvo la Beca que ofrece la fundación "Jorge Sánchez Cordero", para elaborar su tesis de licenciatura.

El doctor Héctor Fix-Zamudio dirigió dicho trabajo de investigación cuyo tema es la "Situación y perspectiva de los órganos de jurisdicción administrativa en el ordenamiento mexicano", el cual concluyó durante los primeros meses del año de 1990.